

CHILE IRRESISTIBLE MT-52031

Desde:

\$2,148.00 USD + \$619.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	6	Diarias	30-09-2025

DESTINOS: SANTIAGO DE CHILE - PUERTO NATALES - TORRES DEL PAINE





Itinerario

DIA 1 MÉXICO - SANTIAGO

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a la ciudad de Santiago de Chile. Noche abordo.

DIA 2 SANTIAGO – PUNTA ARENAS

Llegada al aeropuerto de Santiago, conexión con su vuelo hacia Punta Arenas. Llegada y traslado terrestre hacia Puerto Natales (249 km / 3:00 hrs. de viaje). Alojamiento.

DIA 3 PUERTO NATALES - Glaciares Balmaceda y Serrano

Iniciaremos nuestra experiencia desde tu hotel para conocer dos de los glaciares más importantes de la Patagonia chilena y disfrutar de una relajante navegación. Tomaremos la embarcación desde el muelle Puerto Bories hacia el Parque Nacional Bernardo O'Higgins a través del Canal Señoret y disfrutaremos de un delicioso café acompañado de un snack dulce, observando durante la travesía el Monte Balmaceda, lugar en que se ubican los glaciares que visitaremos. El primer punto de interés que veremos será el Monumento Histórico Nacional Frigorífico Bories, fundado en 1913 por la Sociedad Explotadora Tierra del Fuego y que por más de 60 años fue el centro de faenamiento más importante de la Patagonia Sur (y que hoy en dia es un hotel-museo de Lujo). Podremos apreciar también la cascada y acantilados de cóndores, y luego desembarcaremos en Puerto Toro para comenzar una caminata dirigida por nuestro guía por la ribera de la laguna Témpanos a través de un bosque nativo de coigües, ñirres y ciruelillos. Aquí apreciaremos la vegetación y el contraste entre el cielo y los hielos del mar, acompañados del imponente Glaciar Serrano. Al regreso de la caminata volveremos a embarcar, viendo luego el Glaciar Balmaceda con un merecido aperitivo con hielo proveniente de témpanos desprendidos del glaciar. Después de haber sido testigos de un paisaje único y salvaje, nos dirigiremos a una Estancia para disfrutar de un sabroso asado de cordero al palo estilo magallánico, luego de lo cual retornaremos al hotel en Puerto Natales. Alojamiento.

DIA 4 PUERTO NATALES – Parque Nacional Torres del Paine

Conoceremos algunas de las zonas más importantes del hermoso Parque Nacional Torres del Paine, apreciando lagos, montañas y cascadas además del imponente glaciar Grey. Nuestra primera parada será la Cueva del Milodón. Este Monumento Natural está formado por tres cavernas y un conglomerado denominado Silla del Diablo, nombre que proviene de la imaginación popular dado a una estructura rocosa con aspecto de sillón de la cual se dice fue asiento del Milodón y que la leyenda transformó en diablo. Nos dirigiremos luego al Parque Nacional Torres del Paine, observando en el trayecto la Laguna Sofía, la Cordillera Prat, el Lago Porteño, el Cerro Mesa, el Lago del Toro, la Sierra del Toro y la Sierra Ballena. Ingresaremos al Parque a través de la Portería Sector Serrano y tomaremos el camino sobre el Puente Serrano para continuar con destino al sector del Lago Grey, donde realizaremos una agradable caminata por la orilla del lago y, si las condiciones climáticas lo permiten, accederemos hasta el Mirador de la Península Grey y apreciaremos la parte frontal del glaciar del mismo nombre. Regresaremos a la Guarderia Grey para dirigirnos a un restaurante ubicado en el sector y allí disfrutaremos de un rico almuerzo y de un reparador descanso, después del cual comienza la segunda etapa de nuestra visita a este hermoso Parque Nacional. Iremos al sector del Salto Grande y visitaremos el Mirador del Lago Nordenskjold para disfrutar de lindas vistas y continuaremos luego hasta la Cascada Paine, bellísimo lugar en donde se puede apreciar la descarga de aguas lechosas que vienen de los glaciares a través del Rio Paine y que desaguan finalmente en el Seno de Ultima Esperanza. Luego regresaremos a Puerto Natales pasando por el Mirador del Lago Sarmiento, volviendo finalmente al hotel. Alojamiento.

DIA 5 PUERTO NATALES – PUNTA ARENAS – SANTIAGO

Traslado a la terminal de autobuses para embarcar en bus de línea regular con destino al aeropuerto de Punta Arenas. *En el viaje de regreso, el bus termina su recorrido en el aeropuerto de Punta Arenas*. Abordaremos vuelo de regreso a Santiago. Alojamiento.

DIA 6 SANTIAGO - Visita de Ciudad

Iniciaremos nuestra experiencia desde tu hotel para explorar los diversos encantos de Santiago. Observaremos los contrastes entre el casco histórico de la ciudad y los modernos edificios del sector Oriente, descubriendo los lugares preferidos tanto por turistas como por locales. Nuestra primera parada será en la emblemática Av. Libertador Bernardo O'Higgins, también conocida como Alameda, donde nos maravillaremos con el Palacio Presidencial de la Moneda, un imponente edificio neoclásico que alberga una parte fundamental de la historia chilena. Continuaremos nuestro recorrido panorámico por los pintorescos paseos peatonales del centro, pasando por la Plaza de Armas, un punto estratégico desde donde se trazaron los primeros planos de la ciudad. A su alrededor, apreciaremos varios edificios históricos, incluyendo la majestuosa Iglesia Catedral, el imponente Correo Central y la elegante

Incluye:

Boleto de avión México - Santiago - Punta Arenas - Santiago - México.

03 noches de alojamiento en Santiago con desayunos en la categoría elegida.

03 noches de alojamiento en Punto Natales con desayunos en la categoría elegida.

Traslados de llegada y salida.

Desayunos diarios.

Visitas indicadas en el itinerario.

Entrada Parque Nacional.

Entrada a Parque Nacional Torres del Paine.

Guía de habla hispana.

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a guías, trasladistas, meseros y maleteros.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-15 14:40:37.